

# *Expresa Mercedes López Acea condolencias por fallecimiento de destacado dirigente vietnamita*

---



La Habana, 21 mar (RHC) La miembro del Buró Político y vicepresidenta del Consejo de Estado, Mercedes López Acea, firmó en la tarde de este miércoles el libro de condolencias en ocasión del fallecimiento del compañero Phan Van Khai, destacado dirigente vietnamita y entrañable amigo de . En nombre del Partido Comunista, del gobierno y pueblo nos, López Acea transmitió las más sentidas condolencias al pueblo y gobierno vietnamitas y a sus familiares y allegados. La Vicepresidenta na estuvo acompañada por el viceministro de Relaciones Exteriores, Abelardo Moreno Fernández.

Igualmente las embajadas de Vietnam en países de todos los continentes efectuaron ceremonias de homenaje y abrieron libros de condolencias dedicados al exprimer ministro Phan Van Khai, quien falleció el 17 de marzo pasado.

Los actos conmemorativos fueron organizados por las representaciones diplomáticas de Hanoi en México, Sudcorea, Camboya, Reino Unido, Canadá, Nueva Zelanda y Australia, entre otras naciones.

Entre las personalidades que estamparon su firma figuran representantes de la Cancillería mexicana, diputados nacionales, y los embajadores de Pakistán, Cuba, Argelia, Tailandia, Perú y el encargado de

negocios de Malasia en esta capital. También el coordinador general del Partido del Trabajo (PT) de México, Alberto Anaya, expresó su pesar.

El embajador vietnamita en México, Nguyen Hoai Duong, en nombre del cuerpo diplomático del país indochino aquí, manifestó su pésame por el fallecimiento de Van Khai, a quien destacó como uno de los dirigentes más eminentes del Partido Comunista y del pueblo de su país.

Asistieron a esas ceremonias dirigentes, altos funcionarios, representantes del cuerpo diplomático, amigos internacionales y vietnamitas residentes en los mencionados países, quienes consideraron la partida para siempre de Van Khai, un revolucionario resuelto y fiel, que consagró su vida a la lucha por la independencia de la nación, por la construcción del socialismo y por la felicidad del pueblo, como una gran pérdida que jamás podría llenar en el corazón del pueblo indochino y los amigos universales.

Expresaron sus profundas condolencias a la familia del llamado cariñosamente Sau Khai, así como al Partido Comunista, el Estado y el pueblo vietnamitas.

Calificaron a Phan Van Khai como un hombre que llevaba una vida sencilla y cercana al pueblo, y siempre estaba dispuesto a asistirle.

El legado del ex primer ministro vietnamita Phan Van Khai se aprecia no sólo en las actividades socioeconómicas del país, sino también en el corazón de aquellas personas que trabajaron con él durante su fructífera vida, confirmaron.

Phan Van Khai fue miembro del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam durante los mandatos V, VI, VII, VIII y IX; miembro del Buró Político durante los mandatos VII, VIII, IX; y diputado de la Asamblea Nacional de las legislaturas VIII, IX, X y XI.

Ocupó el cargo de primer ministro de la República Socialista de Vietnam de septiembre de 1997 a junio de 2006, un período durante el cual recibieron un gran impulso las reformas económicas iniciadas en 1986, que dieron paso a una economía de mercado con orientación socialista.

En el liderazgo del gabinete, Phan Van Khai concedió importancia a la participación de toda la sociedad, en particular de la comunidad intelectual, en la planificación de las políticas nacionales.

Uno de los resultados más destacados durante su gestión fue la aplicación de la Ley empresarial, la cual contribuyó a recuperar el alto ritmo de crecimiento de la economía después de dos años de estancamiento por los efectos de la crisis financiera en Asia.

Phan Van Khai se convirtió en el 2005 en el primer premier vietnamita que visitó Estados Unidos y contribuyó a la incorporación del país indochino a la Organización Mundial de Comercio, después de 15 rondas de negociaciones que se extendieron durante 11 años.

La partida para siempre de Van Khai causó en el pueblo un profundo dolor, y a la vez le motivó a revisar los recuerdos de ese hombre con una mente amplia y un corazón sincero y bondadoso. – VNA

Fuente Agencia Vietnamita de Noticias

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/158087-expresa-mercedes-lopez-acea-condolencias-por-fallecimiento-de-destacado-dirigente-vietnamita>



**Radio Habana Cuba**